

## Nervensäge

**Hitze, Schmerz oder ein Streicheln – die Dinge kann der Mensch durch die Nerven im Körper spüren. Er kann aber auch genervt sein und sich über so genannte Nervensägen aufregen.**

"So eine Nervensäge" – das kann man über ein quengelndes Kind sagen, aber auch über die Schwiegermutter, die unaufhörlich redet. Denn es fühlt sich an, als würden diese Menschen an den Nerven sägen. Durch die Nerven im Körper kann der Mensch Dinge spüren – so wie Hitze, Schmerz oder ein Streicheln. Er kann aber auch genervt sein. Das bedeutet, dass ihn etwas stört. Eine Säge ist eine Art Messer, mit dem man auch große Gegenstände durchschneiden kann. Manche Menschen haben Nerven wie Drahtseile. Die sind nicht so leicht aus der Ruhe zu bringen. Genau wie man Drahtseile eben nicht so einfach durchsägen kann.

*Autorin: Hanna Grimm*